Ratifican solidaridad con Cuba en Parlamento Federal belga



Bruselas, 20 may (RHC) Miembros del Grupo de Amistad con Cuba en el Parlamento Federal belga recibieron a la embajadora cubana ante el Reino de Bélgica, el Gran Ducado de Luxemburgo y Misión ante la Unión Europea, Norma Goicochea Estenoz.

En el encuentro, encabezado por Laurent Devin, presidente del Grupo de Amistad, se abordaron temas de interés común como el desarrollo de los vínculos parlamentarios, el estado de las relaciones político-económicas entre los dos países, el proceso hacia la normalización de las relaciones entre Cuba y los EE.UU.; así como el impacto negativo del bloqueo en la población cubana y su carácter extraterritorial.

También estuvieron presentes los parlamentarios Karin Temmerman, Philippe Goffin, Eric Massin y Alain Destexhe; así como Alejandro Fuentes Febles, primer secretario de la embajada del país caribeño.

La Sección Bilateral Bélgica - Cuba se creó en el año 1978, con el objetivo de estrechar las relaciones entre los órganos legislativos de ambos países.



Radio Habana Cuba